



ESCUELA DE POSTGRADO

ESPECIALIZACIÓN EN DIDÁCTICA UNIVERSITARIA

ECON. JUAN ÁNGEL ÁLVAREZ

**INVERSIÓN PRESUPUESTARIA DEL ESTADO EN LA
PRODUCCIÓN CIENTÍFICA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE
ASUNCIÓN, PERÍODO 2007/2013**

ASUNCIÓN-PARAGUAY

2014

RESUMEN

La investigación en el ámbito de las Universidades en el Paraguay es un tema que se considera pendiente, en ese sentido la Universidad Nacional de Asunción desde el 2007 cuenta dentro de su plantel con Docentes Investigadores de Tiempo Completo con Dedicación Exclusiva, que se constituye en la única Institución dentro de las Universidades Nacionales que cuenta 64 cargos incorporados en el Presupuesto General de la Nación. Este trabajo que tiene el objetivo de analizar las asignaciones presupuestarias en la Universidad Nacional de Asunción destinadas al financiamiento de docentes investigadores de dedicación exclusiva, en el periodo comprendido 2007 – 2013, respecto a las publicaciones realizadas en el mismo período. Para esto se ha establecido la hipótesis tendiente a comprobar que la producción científica de los Docentes investigadores de dedicación exclusiva de la Universidad Nacional de Asunción es escasa respecto a la inversión realizada. Los resultados obtenidos muestran que no es posible rechazar la escasez de resultados debido a la falta de datos en cuanto a la producción individual de los Docentes Investigadores de Tiempo Completo con Dedicación Exclusiva para una medición más exacta del aporte.

Palabras Claves: Docente, investigación, Universidad.